
 

 

VERBALE NR.10 DEL 29/01/2018 approvato nella seduta del 05/04/2018 

L’anno 2018, il giorno 29 del mese di gennaio, previo convocazione prot. nr. 82 del 23/01/2018 si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Problematica edifici scolastici, convocazione dei colleghi PIERNI, DI DIO e MAGNOTTI.  

6) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17.30 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Antonio AQUINO, Sergio CASARELLA, 

Patrizio CIASULLO, Carmine FASULO, Angelo IANNICIELLO, Luigi MASI, Brunella RECINTO, 

Vincenzo ZIGARELLA.  

I Consiglieri Regina ARGENIO, Gennaro BUONOPANE, Claudio CASALINO, Gaetano D’AGOSTINO e 

Vincenzo EVANGELISTA hanno comunicato la loro assenza per le vie brevi. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Valerio PARRELLA, prot. nr. 71 del 19/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2896. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Dora RUSSO, prot. nr. 74 del 20/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2897. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marco ROMEO, prot. nr. 75 del 22/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2898. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine DI GREZIA, prot. nr. 79 del 22/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2899. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gerardo D’ANDREA, prot. nr. 80 del 22/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2900. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Angelomaria SICILIANO, prot. nr. 107 del 25/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2901. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marta MANGO, prot. nr. 116 del 27/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2902. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marialuisa NAPOLITANO, prot. nr. 120 del 29/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2903. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ivan SATIRO, prot. nr. 121 del 29/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2904. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Erminio DE ANGELIS, prot. nr. 123 del 29/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2905. 

Vista la richiesta, prot. nr. 93 del 24/01/2018, inviata dall’ing. Pietro SANTURELLI, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale – industriale – dell’informazione, 

con il numero 2462, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

PUNTO 2 

Preliminarmente alla trattazione del punto il Presidente fa presente di non essere pienamente edotto sulle 

modalità di selezione dei colleghi da nominare nelle terne. Fa inoltre riferimento alla non completa 

disponibilità della bozza di verbale del Consiglio n.9 del 18/01/2018 alla data odierna. 

Chiede di intervenire il Consigliere RECINTO che ribadisce quanto evidenziato dal Presidente relativamente 

al verbale n.9 suggerendo che lo stesso venga redatto contestualmente alla seduta di Consiglio. 

Il Segretario, con il supporto del Consigliere CIASULLO spiega al Consiglio le modalità di selezione che 

vengono effettuate in maniera asettica ed operativa con l’utilizzo di un software che ricerca in maniera 



 

 

casuale gli ingegneri aventi titolo alla selezione presenti in uno specifico elenco.  

Le procedure così sintetizzate sono state da oltre un decennio utilizzate dai precedenti Consigli a seguito 

dell’approvazione di uno specifico regolamento. 

Il Presidente a seguito del chiarimento fornito, non ritenendosi soddisfatto da dette procedute, evidenzia la 

necessità di un approfondimento. 

In considerazione di quanto sopra esposto, il Consiglio si trova impossibilitato a fornire le stesse seppur già 

disponibili i nominativi selezionati asetticamente con l’utilizzo del software. 

Il Segretario relativamente al verbale, in risposta alle problematiche sollevate dal Presidente e dal 

Consigliere RECINTO, fa presente che il regolamento sulle attività del Consiglio prevede che il verbale 

sintetico contenga le risultanze delle deliberazioni. Se questo Consiglio è legittimamente intenzionato ai fini 

di una piena trasparenza a riportare tutti i singoli interventi, il regolamento prevede che i consiglieri stessi 

forniscano una adeguata sintesi dei propri contenuti dialettici. Mancando ad oggi specifiche indicazioni, per 

quanto richieste a diversi consiglieri, il sottoscritto Segretario è nelle condizioni immediate di fornire il 

verbale in bozza sintetica con le relative determinazioni, purtroppo non è nelle condizioni, per le motivazioni 

sopra esposte, di fornire una sorta di trascrizione stenografica dell’adunanza.  

PUNTO 3 

Nulla da trattare. 

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

PUNTO 5 
Alle ore 18.15 entrano i colleghi ingg. Michele MAGNOTTI ed Euro PIERNI i quali espongono la 

problematica, che negli ultimi tempi ha investito, gli edifici scolastici della provincia di Avellino e nella 

fattispecie la situazione del liceo scientifico P.S. Mancini di Avellino.  

Il Presidente da avvio ad un confronto dialettico con i colleghi intervenuti evidenziando che, a suo parere, 

l’Ordine già ha avuto modo di esprimere, per bocca del Presidente in un’intervista televisiva, le specifiche 

posizioni nel merito. L’ing. PIERNI fa notare che si rende necessario una più esplicita e compiuta scelta di 

campo di un Ordine che ha principalmente le finalità di salvaguardia della pubblica e privata incolumità 

nonché del decoro deontologico della professione. In considerazione di ciò si rende disponibile a predisporre 

una bozza di comunicato stampa da sottoporre all’attenzione del Consiglio per i dovuti approfondimenti. 

Interviene alle 19.25 l’ing. MONACO. 

L’ing. ACERRA suggerisce di adottare un percorso virtuoso che metta in evidenza soprattutto le modalità di 

sviluppo delle relazioni di verifica nonché delle conseguenti CTU in quanto le stesse, soprattutto in quanto di 

ausilio al giudice, non possono limitarsi ad una semplice contestazione sporadica degli approfondimenti 

altrui. Sarebbe buona norma se chi guida il giudice nelle scelte si adoperi affinché le proprie elaborazioni 

tecniche siano un serio elaborato di studio e non una generica presa di posizione su quanto da altri 

scientificamente provato. Essendo detta natura squisitamente deontologica si sente di proporre 

l’organizzazione di un convegno di approfondimento in materia forense in maniera da lasciare una tangibile 

traccia utile a tutti i colleghi che potranno, a vario titolo, essere impegnati in dette problematiche. 

Il Presidente ribadendo la piena disponibilità offerta ai colleghi PIERNI e MAGNOTTI a raccogliere una 

bozza di comunicato stampa congeda gli stessi che alle 19.50 si allontanano e dispone il prosieguo delle 

attività di Consiglio. 

Alle ore 19.53 si allontana il Segretario ZIGARELLA e assume la funzione di Segretario verbalizzante il 

Consigliere FASULO in qualità di Consigliere più giovane tra i presenti. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Vincenzo ZIGARELLA) (ing. Luigi MASI) 

 

 

Alle 19.55, nelle more della ripresa delle attività di Consiglio, si allontanano i Consiglieri MONACO e 

ACERRA. 

Avendo riscontrato a questo punto la mancanza di idoneo numero legale, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta di Consiglio. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 19.56 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 IL SEGRETARIO F.F. IL PRESIDENTE  

  (ing. iunior Carmine FASULO) (ing. Luigi MASI) 


